

Salida: Tren 13,20 horas.
Regreso: Tren 20,00 horas.

Vocal: **Jaime Iladó.**

La inscripción para los que deseen tomar parte en esta salida, quedará cerrada esta noche en Tintorería Cerqueda.

A ANDORRA EN MOTO

A los poseedores de moto, interesados en efectuar una excursión a Andorra durante la primera Pascua, se les ruega asistan a la reunión que tendrá lugar mañana VIERNES en el local del Centro 1er. Piso del Bar Montserrat, Paseo del Mar 4, a las 10 de la noche.

Turno FARMACEUTICO

El próximo domingo prestará el correspondiente turno, la farmacia RUSCALLEDA.

CARTAS AL DIRECTOR

CARA INCOMODIDAD

Distinguido señor:

Nos han dicho que los sospechosos aumentos que van sufriendo los precios de las butacas del cine son debidos al costoso alquiler de las películas. Esto suponemos será verdad. Pero también lo es que el confort de la sala y las piezas musicales ejecutadas en los descansos son absolutamente inferiores a lo que correspondería por los precios pagados. Es hora de pedir butacas más cómodas (o simplemente, cómodas), discos seleccionados y variados, y máquinas proyectoristas mejores. Entre otras cosas.

Gracias. Atentamente Suyo—U.

UN GRANO EN EL FORTIM

Sr. Director: Si de pronto me viera convertido en uno de estos felices turistas que con sus quince o más días de vacaciones, pueden tomarse el placer de disfrutar del encanto de nuestra ciudad y sus alrededores y andar por ahí ávido de descubrir bellezas naturales.

Si, poniendo otro caso, me viera asaltado con la idea de tomar parte en el próximo concurso literario convocado por el Y. E. G., optando por el premio Fomento del Turismo y al igual que el turista saliera por la ciudad a soñar y buscar inspiración para mi trabajo literario. O bien, si no quiero considerarme ni lo primero, ni quiero interesarme por lo segundo, sinó que simplemente quiero crearme un guixolense enamorado de su ciudad natal y ponerme de vez en cuando en contacto con ella.

¿Cree Ud., Sr. Director, que al turista y al literato, o al guixolense les saldría todo a pedir de boca? De ninguna manera. Se encontrarían con un espectáculo más que lamentable, indecente, a no muchas docenas de metros de nuestro jardín municipal. Y todo ello, debido a la falta de escrupulosidad de ciertos individuos que, serán de condición tan baja, que hasta los mininos que andan con las cuatro patas les dan la lección de como debería uno comportarse si quisiera igualarse a ellos.

Y ya concretando, adivinará que me refiero a aquella construcción bélica que existe en el Salvamento. Aquello, conforme está, no puede subsistir. Es para la ciudad, lo que representaría un absceso en la faz bella y serena de una dama y por lo tanto que es necesario extirpar. No creo que fuera muy difícil el lograrlo y si a tanto llegáramos, con tapiar la entrada y disimular toda la obra de fábrica ya habríamos dado un buen paso, puesto que desde el paseo del Mar también es visible aquella cúpula de cemento recordando lo que quiso ser.

Y si así se realizara, el turista podría recorrer aquella parte de nuestra ciudad sin sufrir ningún desencanto; el aspirante a literato no vería turbada su inspiración con tanta bajeza humana y el bueno del guixolense enamorado de su ciudad natal podría ponerse en contacto de nuevo con ella, sin temor a salir contaminado. — **El de otras veces.**

El mismo donante anónimo de los dos años anteriores, reparte nuevamente cincuenta mil pesetas entre los Establecimientos Benéficos de la Ciudad

Al practicar nuestra habitual información en el Ayuntamiento, somos llamados en el despacho oficial de la Alcaldía para darnos cuenta de la buena, excelente noticia que, como en los dos años anteriores, ha vuelto hogaño a repetirse y precisamente — como las otras — en vigiliass de la festividad de San José.

Don Roberto Pallí nos informa que el domingo, día 16, cierto señor que actúa como mandata-

rio de persona anónima, se personó en la Dirección del Hospital y Asilo Municipales haciéndoles entrega de la cantidad de 25.000 pesetas en favor de cada uno de dichos establecimientos y con el ruego de que las respectivas Comunidades Religiosas que los atienden, recordaran al anónimo donante en sus oraciones.

Es este el tercer donativo — prosigue el señor Alcalde — que de

igual modo y cantidad de los dos años anteriores, vuelve en el presente a recibirse.

Como Presidente de los dos Establecimientos — termina diciendo — querría dar las gracias y estrechar la mano a tan caritativo como generoso donante. Pero ya que, ante el modo anónimo en que se recibe el donativo ello no es posible, quiere a través de la prensa expresar en nombre de la ciudad su más profunda y cordial gratitud.

Minuta del Acta de la sesión celebrada por la Permanente el día 20 de Marzo

Aprobación minuta de la anterior.

A continuación se da lectura a la Circular de la Sección Regional de la Drón. Gral. de Seguridad, sobre las normas a cumplir en relación con la expe-

dición en esta ciudad del Documento Nacional de Identidad, acordándose dar la máxima publicidad a las mismas, para general conocimiento del vecindario.

También se da lectura al oficio que se ha recibido de su Excelencia el Sr. Gobernador Civil de la provincia felicitando a la Alcaldía, Corporación y colaboradores del éxito obtenido con motivo de los actos organizados a raíz de la visita a esta ciudad del Sr. Ministro de Obras Públicas, de cuyo escrito quedan los Sres. asistentes enterados.

Sobre la instancia que eleva la Sociedad Coral Nueva Gesoria, pidiendo la colaboración municipal para poder llevar a cabo en 29 de junio próximo, un Magno concurso de Masas corales, se acuerda que por parte de la Alcaldía se preste la mayor ayuda material posible en cuanto haga referencia a la prestación del personal de la Brigada y de elementos de la misma, y en cuanto a la aportación económica, que pase la instancia a estudio de la Comisión de Hacienda para que emita dictamen.

Por el Sr. Jefe de la Cooperativa de Consumo «Rdo. Santos Boada», se da cuenta de que como en años anteriores se ha hecho entrega de un Lote de Libros con destino a la Biblioteca del Grupo Escolar, acordándose hacer constar en acta el agradecimiento de la Corporación por el generoso donativo.

A la ampliación del escrito de Doña Francisca Torrent Mauri de fecha 27 del pasado mes, en que denunciaba el estado ruinoso del edificio, Notaria 14, de su propiedad, y por la que pide se instruya el oportuno expediente, se acuerda autorizar al Sr. Alcalde para que llame a la interesada y procure hallar una solución pacífica al conflicto planteado.

Habiéndose instruido los correspondientes expedientes en los que ha sido oído el Sr. Arquitecto municipal y dictaminado la Comisión de Fomento, y conformándose con lo manifestado por esta, por unanimidad se acuerda conceder autorización y per-

miso de obras a los siguientes señores:

A Doña Narcisca Moré Bargeli, para que pueda realizar reformas en su casa de la Calle Penitencia núm. 31.

A Don Olegario Soldevila Godó para que pueda efectuar las de acondicionamiento para fun-

cionar como fábrica de tejidos su edificio urbano de San Isidro núm. 1 así como proporcionar un acceso directo a dicha calle.

Y a Doña Victoria Arxer Remus para que pueda efectuar modificación de abertura en la planta baja de su casa de Rutlla 21.

El Sr. Alcalde informa de que como en años anteriores por estas fechas, también se ha presentado un representante del incógnito benefactor del Hospital y Asilo municipales, a los que hecho entrega a cada uno, de ha 25.000, ptas cabiendo solamente a la Corporación el recurso de congratularse de ello, y hacer constar en acta su fervoroso agradecimiento hacia el anónimo donante, lamentando no conocer su identidad para poder estampar su nombre en letras de Molde.

El mismo señor da cuenta del resultado de su reciente viaje a Gerona en donde pudo exponer cuantas sugerencias llevaba con el fin de que a la brevedad, posible sea un hecho la puesta en práctica de los trabajos que se pidieron como necesarios al señor Ministro de Obras Públicas, rogando a los señores asistentes que para la próxima sesión estudiaran soluciones y aportaran sugerencias, especialmente para el enlace de carreteras proyectado y su trazado.

DE COLABORACION

Adiós al « Mensajero a García »

Adiós, que no lleva la promesa de un retorno una vez realizado el propósito, como la llevó la gesta que realizó antaño aquel héroe de la guerra de Cuba, llamado Rowan. Aquél que fue héroe porque salió solo y sin ponerle pegas a su cometido, sin chistar ni una palabra, realizó su propósito: «llevó el mensaje a García». A finales del siglo pasado, en toda la América del Norte, enaltecióse en un artículo literario y por millones de folletos la proeza de aquel héroe. Por medio del mensajero Rouwan, se quiso rendir tributo de admiración a todos los Rouwans que en lo sucesivo, cada cual en su cometido, le llevara el mensaje a García, equivalente a querer salir de la vulgaridad por medio de la constancia y empeño puestos en la contienda.

Pero, ¡oh fatalidad! A aquel país que asentara los pilares de su riqueza y poderío sobre los cimientos del tesón de sus moradores; que llevara adelante la libertad individual preconizada por sus grandes presidentes, ¿cuánto tiempo le ha sido necesario para darle el golpe de gracia a nuestro héroe? Un brevísimo tiempo para tan joven país.

Porque, que lo diga sinó aquel estudiante de uno de sus Estados que ha sido privado de seguir estudiando como lo hacía, en dos universidades, porque estudiaba con demasiado ahínco y con no menos brillantez. Como Rowan en la guerra de Cuba, este estudiante de ahora también le llevaba el Mensaje a García, sin chistar, sin exhibicionismos, a la par que se lo ganaba a pulso, porque paralelamente a sus estudios se ganaba la vida en una fábrica de hielo.

Pero he aquí que los tiempos cambian y lo que un día se enalteciera como ejemplo digno de imitar, cada cual en su esfera, ahora es considerado como una afrenta a lesa multitud, en aquel gran país. Al pobre estudiante estadounidense le habrá sentado como una ducha glacial la decisión de sus superiores. No puedes seguir así, le habrán venido a decir éstos, porque serías como una especie de indisciplinado; te debes a la masa y no a tu voluntad por brillante que sea, pues ésta desmerecería a aquélla. Tu ejemplo sería desmoralizador para tus compañeros y es preferible llegar a una mediocridad, en bien de todos, a ser selecto en detrimento de los demás.

De ahí que el adiós que encabeza esta modesta crónica sea un adiós al infinito, ya que a los mensajeros de nuestros días se les quita de las manos el mensaje destinado a García. — LORENS

Accidente de circulación: El sábado día 22 sobre las 2 de la tarde en el cruce de la Rambla Antonio Vidal con la calle Clavé, chocaron el camión 14.611 B conducido por Ramón Font vecino de Osor y la motocicleta M-66.816 conducida por nuestro particular amigo José Baus Roca, de resultas del mismo, tuvo que ser asistido por el Dr. Don Martín Casals de magullamiento general y probable rotura del pié.

Deseamos muy sinceramente, su pronto restablecimiento.